

Decenas de niños disfrutaron con "DivertiElda"

02/05/2022



Esta jornada se repetirá los días 8 y 15 de mayo.

"DivertiElda" arrancó ayer en el Sector 9 con el objetivo de ofrecer diversión familiar en la calle. Las familias han disfrutado de múltiples actividades como hinchables y cuentacuentos, entre otras. Esta actividad está organizada por el Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Educación. Esta jornada se repetirá el 8 y 15 de mayo de 10 a 13 horas. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, señaló que el objetivo es "ofrecer una propuesta de ocio familiar en la calle así como diversión y entretenimiento a escolares de la ciudad de una manera educativa y pedagógica. Es, además, una propuesta con la que se descentralizan las actividades de ocio con el objetivo de que la población se acerque a otras zonas".

El domingo 8 de mayo la programación incluye un "escape room" en el que podrán participar grupos de hasta seis personas, que deberán resolver un misterio y conseguir las cuatro llaves que le darán la victoria.

También se instalarán diferentes juegos en cinco casetas de feria y actuará un payaso que divertirá con malabares, acrobacias y humor.

Por último, el 15 de mayo tendrá lugar una actividad centrada en la educación infantil medioambiental. El objetivo es familiarizar a los pequeños con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), especialmente con aquellos que hacen referencia a la importancia del medio ambiente. Así, habrá una ludoteca infantil de calle, bajo el nombre de El Poblado del Medio Ambiente, que les permitirá conocer y valorar los cuatro elementos del planeta: tierra, aire, fuego y agua. Por medio de la recreación de situaciones, juegos, diversión y experiencias, los niños no sólo se divertirán, sino que también se concienciarán de la importancia de cuidar y recuperar el medio ambiente.